



Antwort zur Anfrage Nr. 1178/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais zur Sitzung am 18.09.2014 betreffend **Umstellung Altkleidercontainer**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Marc-Chagall-Straße an der Ausfahrt des Parkplatzes des Supermarktes sind zwei Altkleider-Container (Entsorgungsbetrieb/Rotes Kreuz) aufgestellt, welche die Sicht in den einmündenden Feldweg einschränken. Dies betrifft die nach Drais einfahrenden landwirtschaftlichen Fahrzeuge ebenso wie die Fahrzeuge, die den Parkplatz verlassen. Auf der gegenüberliegenden Seite ist eine Stellfläche vorhanden, auf der die Container ohne Beeinträchtigung aufgestellt werden können.

**Frage:**

Können die beiden Container auf der anderen Straßenseite aufgestellt werden, um somit ein Gefahrenpotential auszuschließen?

**Antwort:**

Die beiden Altkleidercontainer wurden vom Entsorgungsbetrieb wunschgemäß auf den Bürgersteig der gegenüberliegenden Seite gestellt.

Mainz, 17. September 2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete